



Marcelino Castañeda comparó la Revolución Mexicana con la marcha del INE y Fernández Noroña lo tundió



Marcelino Castañeda, diputado federal del Partido de la Revolución Democrática (**PRD**), aseguró que a la marcha “en defensa del INE” acudieron casi un millón de mexicanos y, en consecuencia, **Gerardo Fernández Noroña**, del **Partido del Trabajo (PT)**, lo tundió.

Durante la sesión ordinaria de este miércoles 23 de noviembre, el abanderado del sol azteca, además de sostener la supuesta cantidad de manifestantes, declaró que el gobierno que los dejó expresarse libremente en vía pública y sin ningún incidente de violencia, **se trata de una administración represora**.

“Casi un millón de mexicanas y mexicanos confluimos en una marcha por la defensa a la democracia, por la defensa a nuestras instituciones, para evitar que un gobierno represor siga dañando a nuestra nación”

En consecuencia, cuando fue el turno de **Fernández Noroña**, se planteó la réplica a las comparaciones entre el periodo prerevolucionario al actual. Fue entonces cuando el promotor de la llamada Cuarta Transformación (**4T**) lamentó que una ceremonia solemne en San Lázaro, con motivo del **112 aniversario de la Revolución Mexicana**, sea utilizada para golpetear al gobierno.